
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和光市立本町小学校 
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 寒く
さ む  

なってくると、コロナやインフルエンザ、胃
い

腸炎
ちょうえん

などの感染症
かんせんしょう

が広がりやすく
ひろ             

なります。みん

なで感染症
かんせんしょう

を予防
よ ぼ う

するために、手洗い
て あ ら  

、部屋
へ や

の

換気
か ん き

、せきエチケットに気
き

をつけましょう。昨年度
さくねんど

はコロナ明け
あ  

、久しぶり
ひさ      

にインフルエンザも流行
りゅうこう

しました。インフルエンザワクチン接種
せっしゅ

も各医療
かくいりょう

機関
き か ん

で、はじまっています。小さな
ち い   

子供
こ ど も

や年配
ねんぱい

の方
かた

、

妊婦
に ん ぷ

さんなど重症化
じゅうしょうか

しやすい人
ひと

がいます。また

受験
じゅけん

を控えて
ひ か   

いる人もいます。うつらない・うつさ

ないを合言葉
あいことば

に、対策
たいさく

を万全
ばんぜん

にしていきましょう

ね。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月５日（木）に第１回学校保健委員会を開催しました。学校給食や保健関係の

報告と和光市教育支援センター長 隅田浩文先生に講話をいただきました。ご参

会いただいた校医の先生方、保護者の皆様、ありがとうございました。 

感想を一部紹介します。 

 ☆ 給食室の取り組みや健康診断の内容が詳しく聞けてためになりました。教育支援センターの取り組みも

知る機会がなかったのでお話をきけてよかったです。こんな場所があるということがわかって安心することが

できました。 

  ☆ どんな支援をしてくださる場所なのかよくわかりました。今後も子供の成長をよく見守っていきたいと思

います。 

  ☆ 教育支援センターについて場所は知っていたものの 

具体的にどのようなことをしているかわからなかったので、 

気軽に相談してよいところだとわかってよかった。 

☆ 隅田先生のお話を聞けて良かったです。学校の様子 

もわかりました。 

 

 

 

 


